

Herzlich Willkommen, liebe Vorschüler!



Hiermit möchten wir euch herzlich zu uns
in die Hermann-Ehlers-Schule einladen.

Am ____ Mai 2025 findet in der Schule ein Kennenlerntag statt.

Wir starten um 8:15 Uhr im Foyer der Schule.



Dabei dürft ihr beim Unterricht zuschauen und natürlich das Schulgebäude erkunden. Es wäre toll, wenn Du dafür einen kleinen Rucksack (oder deinen Ranzen) mitbringst, in dem dein Frühstück und ein Getränk ist.



Wir freuen uns auf DICH!

**Liebe Grüße, eure Frau Bökenhauer und Frau Fricke,
sowie alle anderen LehrerInnen und Schüler der Hermann-Ehlers-Schule**